

Terence Stenvold via Facebook, 09.03.2020

Servus Ralf,

wir waren gestern in der Kreuzspitze Nordwand und haben Ammer Valley Weekend News geklettert. In den zwei Eislängen war viel Eis, die Eisqualität gut bis mittelmäßig. Oben raus in beiden Längen hat die Wärme vor zwei Wochen ihre Spuren hinterlassen. Mittelteil Wühlerei mit knietief oder oft tiefer Schnee, die Mixedstufen waren nicht vorhanden aber dafür hatten wir links ein paar genussvolle Eisstufen. Oben haben wir nicht ausgewichen, sondern die schwer zu sichern aber kurze genießbare M4 gemacht.

Vielen Dank für die Linie.

Terence